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DADOS GERAIS 

Data: 07/07/2015 Local: Palácio das Artes – Praia 
Grande 

Horário: 14h00 

Tipo de Reunião: TRABALHO 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Lista de Participantes:  

Rodrigo Lacerda Guerreiro PM Bertioga 

Francisco Tico Barbosa PM Cubatão 

Keila Martins Moreira PM Guarujá 

Luciano Netto PM Itanhaém 

Milton Campos PM Itanhaém 

Paulo José dos Santos PM Peruíbe 

Edgar Dall`Acgua PM Praia Grande 

Miriam Guedes de Azevedo PM Santos 

Marcia Aguiar PM São Vicente 

  

José Manoel de Aguirre Neto Sec. Est. de Logística e Transporte 

Maira M. Leite Sec. Est. Transportes Metropolitanos/CRI 

Celina Linhares Secretaria de Estado de Turismo 

Convidados:  

Francisco Gomes da Costa Neto Agem 

Marinilza Monteiro Alves Pereira Agem 

Luciana Freitas Lemos dos Santos AGEM/CONDESB 

Igor Melo de souza Agem/Estagiário 

Aline Melevski Marchetti PM Mongaguá 

Valéria Bispo Miranda PM Mongaguá 

Wilerson Rogério Fernandes Junior PM Peruíbe 

Rui Lemos Smith PM Praia Grande 

Galeno Reis de França PM Santos 

Tiago Guedes Santos e Região Convention Bureau 

Pauta divulgada em: 
01/07/2015 

Reunião iniciada às:  
14h30 

Término da Reunião às:  
16h07 

 

OBJETIVOS 

 Item I – Revisão do Plano Metropolitano de Turismo;Olimpíadas 2016; 
 Item II- Plano de Desenvolvimento Estratégico; 

Ata de Reunião da Câmara Temática de Turismo 

N 003/2015 
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 Item III – Eventos/agenda; 
 Item IV – Selo Metropolitano (apresentação PM Santos – cadastramento de ônibus em Santos); 
 Item V - Outros assuntos de interesse regional. 

 
 

REGISTROS 

 Ausências: 
Estado: Educação, Esporte, Lazer e Juventude, Cultura, Meio Ambiente, Logística e Transportes, 
Emprego e Relações do Trabalho e Planejamento e Desenvolvimento Regional. 
 

 Os trabalhos foram abertos pela sra. Celina Linhares, sendo dispensada a leitura da ata da 
reunião anterior a qual foi aprovada por todos os presentes. 

 Foram discutidos os seguintes aspectos: 
. Item 1- sugerido por São Vicente que cada municipio atualize a fim de facilitar qualquer 

procedimento metropolitano; 

. leitura do plano; 

. Sinalização e demais itens do Sinaltur; 

. Plano metropolitano de turismo pela Geobrasilis - leitura dos itens; 

. Trade turísrico - trabalho conjunto; 

. Lançamento SRVBureau; 

. Educacao, selo metropolitano; 

. Marinilza - centrar em dois pontos; 

. Levantar prioridades; 

. Tico -  fazer levantamento do que foi feito e do que nao foi e passar para todos os membros; 

. Celina - trabalho nas escolas; 

. Rui - cada municipio fazer revisão do que foi feito em seu municipio; 

. Tiago do Bureau -se colocou a disposição para rever o plano; 

. Marcia - resumo trabalho já elaborado com o Bureau; 

. Trabalhos para a baixa temporada; 

. Fomentar o turismo na baixa temporada; 

. Paulo - enalteceu o trabalho do Bureau; 

. Marcia - divulgacao de eventos da RMBS; 

. Keila -  Guarujá, SecTur  implantou observastório de turismo e Santos também esta fazendo; 

. Selo metropolitano; 

. Santos controle de ônibus – apresentação Galeno e Miriiam Guedes; 

. Software esta a disposição; 

. Software interage com o usuário; 

. Sistema é chamado de Sistur; 



 
 

CT TURISMO 003.15 
.doc  Página 3 de 3 

REGISTROS 

. 2008 ele foi implantado, gera relatórios; 

. Qualquer pessoa pode acessá-lo; 

. Selo todo mundo com acesso ao software; 

. Criar acesso de uma cidade para outra; 

. Francisco Gomes - cada municipio faça estudo de capacidade e suporte; 

. Tico isenção do turismo regional; 

. Visita a Setur de Santos para ver o software rodando - visita Setur dia 16.07, quinta-feira, às 

15 horas; 

. Próximas reuniões:  

- dia 04.08,  Cubatão; 

- 01.09, Itanhaém; 

- 06.10, Peruíbe; 

- 03.11, Bertioga; 

- 01.12, Mongaguá; 

. Bureau - Tiago se colocou a disposição como pessoa juridica; 

. Ajuda dos municipios; 

. Lançamento do show case e video; 

. Marinilza e Miriam importância do Bureau; 

. Tico turismo doméstico levar aos municípios; 

. Contur de Cubatao assumiu  no ultimo dia 13; 

. Cada municipio levantar a questao da isencao. 

 Nada mais tendo a tratar a reunião foi finalizada. 

 
Santos, 7 de julho de 2015 

 
 

CELINA LINHARES 
Coordenação  

 
 
 
LUCIANA FREITAS LEMOS DOS SANTOS 
Secretária 


